
      Das, was du Probleme nennst, ist wichtig; Sie sind wichtig bis zu dem Tag,
an dem sie nicht mehr wichtig sind. Und der Tag, an dem sie keine Rolle mehr 
spielen, ist der Tag, an dem es dir selbst gelingt, ihre Ursachen und Gründe zu 
zerstören. Und die Zerstörung von Problemen ist völlig mit eurer Willenskraft 
verbunden, mit eurer Fähigkeit, die Energie eurer Willenskraft auf die 
materielle Ebene eures Lebens zu bringen.

Und das Okkultste an der neuen Unterweisung ist, dass der Wille des Menschen 
nicht mehr das ist, was er in der Vergangenheit war. In der Vergangenheit, in 
der alten Rasse, war der Wille des Menschen das direkte Produkt seines 
selbstsüchtigen Verlangens, während in der Zukunft der Wille des Menschen das 
Produkt des Konflikts zwischen seinem Leiden und dem Willen des Geistes ist, der
die Bedingungen des Leidens festlegt.

Und wenn der Mensch genug gelitten hat, um in sich selbst die Grenze oder die 
Notwendigkeit einer Begrenzung dieses Leidens zu erkennen, bringt er diese 
Energie in sich herunter, die zu seinem eigenen Willen wird, und in diesem 
Augenblick profitiert der Mensch vom Willen des Geistes, und in diesem 
Augenblick kann er alle Bedingungen zerstören, die in der Vergangenheit dazu 
dienten, Probleme in ihm zu schaffen.

Ich rate euch, dass alle Probleme eures Lebens in all ihren Aspekten, in all 
ihren Bedingungen von der Höheren Intelligenz in euch geschaffen werden. Für 
eure Evolution, für den Menschen von morgen, muss dieses Spiel aufhören; die 
Intelligenz in ihm, der Wille, dessen Macht er nicht kennt, muss sich 
ausbalancieren, so dass er irgendwann, in seinem wachsenden Leben, in seinem 
Bewusstseinsleben, die Macht des Geistes über seinen Verstand auf Null 
reduziert.

Und wenn der Mensch genügend freiwillige Kraft hat, wirkliche Willenskraft, ist 
er in der Lage, die Macht des Geistes über seinen Verstand auf Null zu 
reduzieren, und das ist der Zeitpunkt, an dem der Mensch zum Übermenschen wird.

Im Rahmen dieser Erklärung können wir das Phänomen der Probleme betrachten, 
indem wir es auf eine höhere Ebene des Verständnisses bringen, in dem Sinne, 
dass wir aus dieser Erfahrung den Zufallsfaktor eliminieren können, uns selbst 
in der Tatsache belehren können, dass uns in dieser Erfahrung die Intelligenz 
fehlte, die durch das Leiden erzeugt wurde, das uns daran hinderte, unseren 
wahren Willen zu leben.  denn wieder einmal war unser Wille nicht das Produkt 
des Kampfes zwischen Geist und Selbst.

Und diese Anweisung, die der Mensch heute erhält, ist völlig neu auf dem 
Planeten Erde, denn niemals zuvor war ein Mensch in der Lage, noch gewollt oder 
gewünscht, im Rahmen eines Mandats als Eingeweihter auf dem Planeten, die Macht 
des Geistes über die Emotion des menschlichen Verstandes völlig zu zerstören.

Und in dieser Erfahrung wurde beschlossen, dass der Mensch, um sich von der 
Emotion des Geistes des Menschen zu befreien, sich ständig dem Joch des Geistes 
unterziehen muss, um die Emotion des Geistes durch Verschmelzung umzuwandeln. 
Und als die Emotion des Geistes umgewandelt wurde, war der Mensch nicht mehr 
sterblich, sondern unsterblich. Und wenn der Mensch sich im Reich des 
Unsterblichen befindet, ist er nicht mehr den Gesetzen des Geistes unterworfen, 
denn er ist selbst Geist in der Materie.

Wie wichtig es ist, zu verstehen, dass Probleme eines Tages in deinem Leben 
vollständig gestoppt, neutralisiert, zerstört und daran gehindert werden müssen,
Wurzeln zu schlagen.

Und im ständigen Ausdruck eurer alltäglichen Erfahrung, wo Probleme auftauchen, 
links und rechts, in Bezug auf eine unbewusste Zivilisation, unbewusste 
Menschen, gibt es für Spirit ein sehr weites Terrain, in dem ihr als Individuum,
das auch einen Verstand besitzt, auch einen Willen besitzt, auch Liebe und 
Intelligenz besitzt, irgendwann gezwungen seid zu erkennen, dass die Kraft von 
oben in die Unterebenen der Wirklichkeit hinabsteigen und ein für alle Mal 



zerbrechen muss Alle, in letzter Ende, die Ketten des Karmas.

Der Mensch darf nicht mehr leiden, der Mensch wird nicht mehr leiden, aber der 
Mensch, der nicht mehr leiden wird, wird im Voraus leiden in dem Konflikt, der 
zwischen ihm und dem Geist bestehen muss. Und es ist diese Manifestation, in 
seiner alltäglichen Wirklichkeit, in der er das erleben wird, was ich weiß.

Und diejenigen, die erlebt haben, was ich weiß, haben verstanden, was ich weiß, 
und haben erkannt, dass das, was sie verstanden haben, perfekt ist. Denn der 
Mensch von morgen gehört nicht mehr der fünften Rasse an, und die Gesetze des 
Geistes, die für die fünfte Rasse galten, werden für ihn nicht mehr gelten. Der 
Mensch von morgen muss also das Leben ganz anders verstehen als der alte Mensch.

Und wenn ich sage, dass der Mensch von morgen das Leben ganz anders, ganz neu 
verstehen muss als der alte Mensch, dann meine ich genau das. So muss der Mensch
von heute in der Lehre, im Übergang lernen, nicht zurückzublicken, oder anders 
ausgedrückt, der Mensch von morgen muss lernen, nicht auf den alten Menschen 
zurückzublicken.

Der Mensch von morgen muss lernen, das Leben von morgen zu leben, heute, und 
nicht mehr sein Leben heute auf der Grundlage der Veranlagungen zu leben, die er
gestern hatte. Und dieser Zustand ist absolut und wird vom Menschen von morgen 
gelebt werden. Und die Menschen von morgen, die diese Bedingungen gelebt und die
Gesetze dieser neuen Verhältnisse verstanden haben, werden die Macht haben, ihre
materielle Materie unsterblich zu machen.

Wenn du die Vision hast, sie zu zerstören, hast du bereits die Vision, sie zu 
transzendieren. Wenn du bereits die Vision hast, sie zu zerstören, hast du die 
Vision, deine eigene Natur zu transzendieren. Aber zuerst müsst ihr nach innen 
gehen, denn diese Vision ist keine psychologische Vision, diese Vision ist eine 
mächtige Erkenntnis in euch selbst, egozentrisch in euch selbst, die sich aus 
der Tatsache ergibt, dass ihr irgendwann in eurem Leben die Absurdität des alten
Lebens erkannt habt.

Und wenn du erst einmal die Absurdität der alten Lebensweise erkannt hast, wirst
du wie ich sein, allein, einsam, nur im Geist verbunden mit denen, die denselben
Geist haben, und bereit für alle Eventualitäten, das heißt, bereit, jede 
Schwingung zu empfangen, die in dir die Energie wecken muss, die notwendig ist, 
um mit den Kräften des Unsichtbaren in Kontakt zu treten und mit ihnen zu 
arbeiten.

Die Probleme von heute, die Probleme des Alltags, sind viel, viel größer, als 
Sie sich vorstellen können, aber sie sind groß, wenn Sie die neuen Gesetze nicht
kennen.

Wenn du die neuen Gesetze nicht kennst, die keine Rolle mehr spielen, dann 
spielen sie keine Rolle, sie sind einfach ein Joch, ein Ärgernis, mit dem du für
den Rest deines Lebens leben kannst.

Aber wenn ihr die neuen Gesetze kennt und sie anwendet, werdet ihr die Art und 
Weise zerstören, wie das Leben um euch herum aufgebaut wurde, und nach und nach 
werdet ihr anfangen, ein völlig neues Leben zu führen, ich sage nicht neu, denn 
es gibt einen Unterschied zwischen einem neuen Leben und einem brandneuen Leben.
Ein neues Leben ist eines, das sich im alten Leben verändert hat. Ein brandneues
Leben ist ein Leben, das nichts mit dem alten Leben zu tun hat.

Und wenn der Mensch ein brandneues Leben lebt, ist er nicht in der Lage, sich 
dem neuen Leben anzuschließen, denn die Illusion des Formunterschieds zwischen 
den beiden ist so groß wie das alte Leben, das neue Leben. 

Aber wenn der Mensch das brandneue Leben lebt, ist er völlig in einer anderen 
Zeit und hat kein Recht auf irgendetwas anderes als auf sich selbst.

Und wenn der Mensch erkennt, dass er kein Recht auf irgendetwas anderes hat als 



auf sich selbst, dann erkennt er die absoluten Bedingungen des brandneuen 
Lebens, und es ist nicht durch Intelligenz und Intellekt, dass er dieses Leben 
leben und verstehen kann, sondern durch die Schwingung in ihm, die seinen 
Verstand, seine Emotionen, sein Vital und seine Materie organisiert.

Ein brandneues Leben ist ein völlig neues Leben, es ist ein Leben, das dir nicht
gehört, es ist ein Leben, das der Prozess ist, das ist das Ergebnis, das ist die
Manifestation der Energie in dir, bestimmt durch die Kraft in dir, sie zu 
empfangen. Im brandneuen Leben wird das Ego nicht oder immer weniger gesehen; Im
brandneuen Leben wird die Persönlichkeit nicht oder immer weniger gefühlt; Im 
brandneuen Leben existiert nur die Seele in schwingender Harmonie mit dem Ego, 
das in schwingender Harmonie mit der Persönlichkeit ist, so dass eine Achse 
gebildet wird, und durch diese Achse fließt die Energie des Strahlenstroms, dem 
ihr zugeordnet seid, und aus dieser Energie lebt ihr; es ist diese Energie, von 
der du dich ernährst; es ist diese Energie, die ihr benutzt, um in die Materie 
hinabzusteigen, den Geist Gottes.

Und wenn der Mensch im brandneuen Leben in die Materie, den Geist Gottes, 
hinabsteigt: Jeder Geist, der gegen ihn ist, und jeder Geist, der gegen das 
Licht dieses Geistes ist, kann nicht in den Raum eindringen, in dem sich dieser 
Mensch entwickelt und fortschreitet, weil dieser Raum unverletzlich ist, weil 
dieser Raum Licht ist.

Ich erkläre euch also einfache, alltägliche Dinge: Ich spreche über Probleme, 
und ich versuche, euch die Wichtigkeit von Problemen verständlich zu machen, um 
euch eine Perspektive zu geben, die nicht menschlich ist, sondern das Ergebnis 
eines totalen Bewusstseins der Realität des Gesetzes des Geistes.

Wenn ich sage, die Axt zu legen, bedeutet das, die Ursache des Leidens zu 
zerstören, es ist eine Art, dieses Gesetz auszudrücken, aber viele haben von 
Anfang an aus Mangel an Erfahrung die Axt hineingesteckt und sich in den Finger 
geschnitten, aber das ist Teil der Erfahrung, und mit der Erfahrung lernt man, 
die Axt hineinzustecken und niemandem die Finger abzuschneiden.

Bewusstsein ist schöpferisch, nicht destruktiv; Bewusstsein ist Harmonie. 
Alltägliche Probleme, deine Probleme, sind Illusionen, die vom Verstand in dir 
geschaffen wurden, um dich im Strom deiner Emotionen zum Stolpern zu bringen, 
und wie Forellen verbringst du deine Zeit damit, herumzuhüpfen.

Wenn ich sage, dass der Mensch von morgen nicht ihm selbst gehören wird, dann 
spreche ich eine der größten Wahrheiten aus, die dem alten Menschen unbekannt 
ist. Der Mensch von morgen wird nicht sich selbst gehören, und schon in eurer 
Erfahrung hattet ihr Momente, in denen ihr das Gefühl hattet, dass ihr nicht zu 
euch selbst gehört, und dieses Bewusstsein ist sehr groß und es wird größer und 
größer.

Und wenn wir nicht mehr zu uns selbst gehören, fühlen wir uns gut; Solange wir 
uns selbst gehören, sind wir an unsere Haut genagelt, aber wenn wir nicht mehr 
zu uns selbst gehören, fühlen wir uns gut. Aber das Ego will das nicht, denn das
Ego muss dazugehören, um sicher zu sein, dass es im Verstand existiert, dass es 
in den Emotionen fühlt, dass es im Materiellen lebt; Das Ego muss sicher sein, 
dass es lebendig ist. Die Frau muss sicher sein, dass ihr Mann sie liebt, der 
Mann muss sicher sein, dass seine Frau treu ist; Wir müssen sicher sein, aber 
diese Sicherheit ist vergänglich.

Wenn aber zwei Wesen im Leben leben und das eine nicht zu sich selbst gehört und
das andere nicht zu sich selbst, dann gehört keines zum anderen, und wenn ein 
Mann nicht mehr zu seiner Frau gehört und seine Frau nicht mehr zu ihm, dann hat
er nicht mehr die Leiden des Besitzes. Wenn Kinder nicht mehr zu uns gehören, 
leiden wir nicht mehr unter den Schmerzen des Besitzes.

Was ich sage, ist in der Schwingung, nicht in einer psychologischen Art des 
Verstehens. Was schwer in Worte zu fassen ist, ist die Realität der Schwingung. 
Was sich leicht in Worte fassen lässt, ist die Form.



Deshalb ist es nie das, was ich sage, was ich sagen will, es ist das, was ich 
nicht sagen kann, was ich sagen will, aber ich habe die Macht, es zu sagen, weil
ich die Kraft der Schwingung habe. Warte also, bis die Schwingung das Wort 
verstanden hat, in dem es enthalten ist, bevor du in Form springst, dir den 
Schnabel brichst und ein Cropper wirst.

Alles kann gesagt werden, auch das, was nicht verstanden werden kann, es geht 
nur darum, es auf eine bestimmte Art und Weise zu sagen. Und ich wünsche euch 
allen, dass ihr eines Tages nicht mehr zu euch selbst gehört, dass ihr euch 
nicht mehr fühlt, dass ihr euch selbst nicht mehr seht, dass ihr nicht mehr 
wisst, was euer \"Ich\" ist, dass ihr nicht mehr wisst, was euer \"Ego\" ist, 
das alles wünsche ich euch. Aber bis dieser Tag kommt, wisse, dass du dich 
allmählich darauf zubewegst. Und alles, was ich euch im Laufe der Jahre erzähle,
wird dazu dienen, euch die Nuancen dieser Realität immer besser verstehen zu 
lassen.

Wir haben den Eindruck, Menschen der Erde, dass wir uns in jedem Augenblick 
unseres Lebens irgendwo in unserem Leben verorten können, dass dieser Eindruck 
so stark ist, dass er in uns eine Energie, eine Emotion erzeugt, und diese 
Emotion hält uns automatisch gefangen. Der Mensch sperrt sich jeden Tag ein, aus
den besten Gründen der Welt; Glücklicherweise kann der Mensch im Gegensatz zu 
dem, was Sokrates sagte, sich selbst nicht erkennen. Wunderbar, die Philosophie 
des Menschen; Wunderbar, die Philosophien, weil es ihnen gelungen ist, dem 
Menschen die Hoffnung auf das zu geben, was er werden muss, ohne ihm die 
Werkzeuge an die Hand zu geben, um dorthin zu gelangen.

Die Philosophie ist in Ordnung, weil sie dir einen Zahn zieht, um dir einen 
anderen zu geben, aber das Bewusstsein ist noch feiner, weil sie beide Zähne 
zieht und du keine mehr hast.

Zum Ende der Periode möchte ich erklären, wie der Mensch sich selbst schadet, 
ohne es zu merken.

                      
      Erstens: Der Mensch schadet sich selbst, weil er versucht, sich selbst zu 
verstehen. Wenn er versucht, sich selbst zu verstehen, versucht er, Tricks zu 
finden, um sich selbst zu verstehen, und indem er Tricks entdeckt, um sich 
selbst zu verstehen, verzettelt er sich in seinem Verständnis von sich selbst, 
so dass er es nie schafft, sich selbst zu verstehen.

Selbsterkenntnis ist eine logische Anstrengung des Menschen; es ist eine 
Anstrengung, die in den Schulen des Menschen geschätzt wird; Es ist eine 
Anstrengung, die in der Gesellschaft des Menschen als lobenswert angesehen wird,
aber in der Realität des Menschen ist es eine unmögliche Anstrengung. Es ist 
eine Anstrengung, die ständig zu einem teilweisen Scheitern führt, weil der 
Mensch, wenn er versucht, sich selbst zu verstehen, gezwungen ist, sich selbst 
falsch zu informieren, und indem er sich falsch informiert, erschafft er eine 
weitere Illusion von sich selbst und so weiter.

Damit der Mensch sich selbst erkennen kann, muss er lernen, sich nicht den Kopf 
über sich selbst zu zerbrechen, und wenn er das gelernt hat, beginnt er, gegen 
sich selbst zu reagieren, weil er zu sehen beginnt, dass er es nicht konnte, wo 
er vorher versuchte, sich selbst zu verstehen; Jetzt, da er sich nicht den Kopf 
über sich selbst zerbricht, beginnt er, sich selbst in seiner Unwissenheit zu 
sehen.

Und nach und nach, indem er sich nicht den Kopf über sich selbst zerbricht, 
sieht er sich immer mehr in seiner Unwissenheit, und mit der Zeit beginnt er zu 
erkennen, was ihm fehlt; Aber an diesem Punkt, wenn er das, was ihm fehlt, ernst
nimmt, beginnt er das gleiche Spiel noch einmal, aber in einem späteren Stadium 
seiner persönlichen Suche.

In der neuen Formel des Menschen muss er lernen, sich nicht den Kopf über sich 



selbst zu zerbrechen, sondern sein Leben zu leben und zu beobachten, dass alles,
was er tut, Teil der Erfahrung ist, die gelebt werden muss, um seine 
Schwingungen zu verändern. Wenn er sich dessen bewusst wird, wenn er sich der 
anderen Seite der Mauer bewusst ist, die sich auf sein tägliches Leben auswirkt,
dann wird er nicht versuchen, sich den Kopf zu zerbrechen, er wird seine 
Dummheiten, seine Fehler leben, und diese Fehler werden allmählich weniger.

Ich nehme ein Beispiel von der Dame in der Ecke hinten, Frau X., Frau X ist ein 
sehr emotionaler Frauentyp. Eine Frau, die seit langem versucht, ihren Zustand 
zu verbessern, ihren inneren Zustand zu verbessern, ihre innere Situation zu 
verstehen.

Sie suchte nach verschiedenen Wegen, um dorthin zu gelangen, aber weil ihre 
Emotion so mächtig war, fühlte sie sich jedes Mal, wenn sie sich vorwärts 
bewegte, als würde sie sich rückwärts bewegen, denn jedes Mal, wenn sie sich 
vorwärts bewegte, fühlte sie sich, als hätte sie sich überhaupt nicht vorwärts 
bewegt.

Und doch, jedes Mal, wenn wir uns vorwärts bewegen, bewegen wir uns vorwärts; 
Wir gehen im Leben nie rückwärts, das ist eine Illusion des Egos. Wir bewegen 
uns im Leben immer vorwärts, aber was passiert, ist, dass wir uns nicht so 
schnell vorwärts bewegen, wie wir es gerne würden; Wir bewegen uns nicht so 
schnell vorwärts wie die andere Person, von der wir denken, dass sie sich 
vorwärts bewegt, und dann bewegt sie sich sowieso nicht schneller vorwärts als 
der Rest von uns; Die anderen bewegen sich also immer schneller vorwärts als der
Rest von uns, und der Rest von uns bewegt sich immer langsamer vorwärts als die 
anderen, das ist eine Illusion des Egos.

Die Dame bewegt sich also vorwärts, nur in ihrem eigenen Tempo, dem Tempo, das 
möglicherweise am besten für sie ist, dem Tempo, das für ihr emotionales 
Gleichgewicht, für ihr geistiges Gleichgewicht am besten ist. Es geht nicht 
darum, sich so schnell zu bewegen, dass man den Geist bricht, es geht darum, 
sich einfach vorwärts zu bewegen.

Wenn also für dich das Vorwärtskommen einen bestimmten Rhythmus hat, bedeutet 
das nicht, dass du dich langsamer vorwärts bewegst als für jemand anderen, denn 
was den Rhythmus des Fortschritts bezeichnet oder misst, ist nicht die 
Geschwindigkeit, mit der du von einem Zustand in einen anderen gehst, sondern 
die Fähigkeit, glücklich zu sein, um dich gut zu fühlen. Je öfter du dich mit 
dir selbst gut fühlst, je mehr du Fortschritte machst, je öfter du dich gut 
fühlst, desto mehr machst du Fortschritte. Und hier ist die Faustregel: Je mehr 
du dich gut fühlst, desto weiter kommst du. Mit anderen Worten, je mehr du dich 
mit dir selbst wohlfühlst, desto weiter bist du gegangen.

Und es ist wichtig, dass der Mensch versteht, dass er nicht länger danach 
streben darf, sich selbst zu erkennen. Es ist eine große Revolution im 
menschlichen Denken. Es ist eine Kehrtwende, die ihn schließlich und effektiv 
dazu bringt, sich selbst auf eine völlig andere Art und Weise zu sehen, als er 
sich zuvor gesehen hat.

Früher sah er sich selbst mit einer persönlichen Anstrengung, sich selbst zu 
transformieren, die nie zu irgendetwas führte, und jetzt muss er sich selbst 
sehen, ohne eine persönliche Anstrengung, sich zu transformieren, die zu etwas 
führt - das ist der Schlüssel zur neuen Unterweisung.

Ein Mann, der versteht, dass er sich nicht den Kopf zerbrechen muss, ist bereits
ein weiser Mann. Er ist weise, weil er das große Abenteuer des Ichs bereits 
beiseite gelegt hat, um sich selbst zu suchen, das ein intellektuelles Abenteuer
des Ichs ist, das von den Alten befürwortet und von Sokrates, den Griechen, in 
die Liste der Philosophie des Menschen eingetragen wurde. Ich habe nichts gegen 
die Griechen, aber sie standen am Anfang der intellektuellen und philosophischen
Entwicklung des westlichen Menschen; Es diente seiner Sache, aber heute ist die 
Sache verloren.



Der Mensch muss wieder ein Atlanter werden, aber ein Atlanter mit einem 
entwickelten Mentalkörper. Und wenn wir das einmal klar verstanden haben: uns 
nicht fertig zu machen, fangen wir an zu atmen. Es ist so einfach, es ist dumm, 
aber es ging darum, es zu wissen.

Wenn man sich die großen Erfindungen der Menschheit ansieht, sagt man immer: Es 
war eine Frage des Wissens... Es ist immer dasselbe. Und in jedem Bereich der 
menschlichen Erfahrung geht es immer um Wissen.

Aber woher kommt es?

Es kommt immer von oben, und du weißt es nicht, bis es an der Zeit ist; Jetzt 
ist es soweit, und es vergeht schnell.

Eine der größten Belohnungen des Egos auf der materiellen Ebene ist die 
Erkenntnis, dass alles, was ihn vorher verwirrt hat, ihn nicht mehr verwirren 
kann. Einige können es von innen heraus verstehen, denn wenn das Ego in seiner 
Erfahrung ausreichend bewusst und in seinen Erfahrungen sensibel genug ist, um 
die Einfachheit des Geistes zu verstehen, ist es von diesem Augenblick an in der
Lage, seine Auffassung vom Leben völlig zu ändern und auf eine völlig andere 
Weise zu erkennen. Wo er den Fehler sah, sah er die Qualität, und wo er die 
Qualität sah, sah er nichts.

Ich werde darauf zurückkommen: Wo er den Fehler sah, sah er die Qualität, und wo
er die Qualität sah, sah er nichts, denn es gibt eine Progression vom Defekt zur
Qualität, zur Neutralität. Und einige von euch verstehen das auch.

Und wenn es dem Ego gelungen ist, die Illusion des Fehlers zu töten, ist es 
bereit, die Illusion der Qualität zu verstehen, und es ist bereits auf dem Weg 
zur Selbstneutralität, und an diesem Punkt kümmert es sich nicht mehr um sich 
selbst. Dort beginnt er zu erkennen, dass er klug ist, aber er erkennt nicht, 
dass er durch seinen spirituellen Stolz klug ist, sondern er erkennt, dass er 
durch sein supramentales Bewusstsein klug ist.

Und dann fängt er an, sich sicher zu sein, dass er klug ist, dann ein Ego, das 
anfängt, sich sicher zu sein, dass er klug ist, er fängt an, sehr klug zu sein; 
Es gibt einige, die verstehen, was ich meine.

Es ist wesentlich für das Ego, diese Erkenntnis zu erfahren, um ein für alle Mal
die Suche nach sich selbst zu beenden, denn die Suche nach sich selbst ist 
Leiden, und es ist so einfach zu wissen, dass man nicht nach sich selbst suchen 
muss, dass man einfach leben muss, was man ist, und zu sehen, dass das, was man 
ist, sich im Prozess der Umwandlung befindet.  der Transformation.

Sobald du es siehst, hast du den Beweis dafür, dass das, was du warst, in deiner
inneren Suche, wesentlich für das war, was du heute in deiner weiteren 
Entwicklung bist. So wie sich einige von euch früher als krumm empfanden, so 
fühlt ihr euch heute immer aufrechter.

Was passiert dann? Das Ego, dem zu Beginn der Erfahrung eine solche Anweisung 
gegeben wird, ist eine Beute des Studiums der Wahrheit dieser Belehrung:

Könnte es sein, dass ich so schlau bin? Ist es möglich, so schlau zu sein? Ist 
es möglich, sich wie in einem Loch zu fühlen? Ist es möglich, das Gefühl zu 
haben, dass man Recht hat, und dann hat man Recht?

Die andere Frage, plötzlich ist es falsch, plötzlich ist es vorübergehend, 
plötzlich ist es eine Illusion, plötzlich ist es eine Suggestion.

Das Ego ist also eine Beute beider Fragen; Letztendlich gibt es keine Frage 
mehr; Es ist, was es ist, und die einzige Maßregel für das, was es ist, ist, 
sich gut zu fühlen. Aber es ging darum, dies zu wissen, und das Ego kann das 
nicht von sich aus wissen, denn das Ego sucht nach einer Maßnahme, einem 
Werkzeug, um entweder sich selbst oder die Qualität seiner Persönlichkeit zu 



verbessern, und das Ego kann es nicht von selbst finden, weil das Ego dem Gesetz
der Lüge unterworfen ist.  Allen Widrigkeiten zum Trotz, in Bezug auf sich 
selbst, indem er denkt, oder in Bezug auf eine andere Ebene, die nur versucht, 
ihr einen Strich durch die Rechnung zu machen, um sie zu entwickeln.

So ist das Ego gezwungen, auf ein anderes Ego zuzugreifen, das das Vorrecht der 
Macht hat, die Wissenschaft, zu wissen, was es weiß. Und dieses andere Ich, das 
dieses Vorrecht hat, kann durch Schwingung genug Energie im empfänglichen Ich 
erzeugen, so dass dieses nicht in der Lage ist, diese neue Formulierung des 
supramentalen Bewusstseins durch Vernunft abzulehnen.

Das ist der Grund, warum oft, wenn Ich zu euch spreche, eure Gedanken aufhören 
aktiv zu sein und ihr das, was Ich sage, in einer mentalen Leere empfangt. Und 
wenn das Ego sich wundert, warum es im Verstand leer ist, warum es keine Fragen 
stellen kann, warum ihm nichts in den Sinn kommt, wenn es vorher, zwei Stunden 
zuvor, viele Fragen hatte, die ihm in den Sinn kamen, dann ist die Antwort da.

Die Schwingung neutralisiert den Mentalkörper im Empfänger, und dann beginnt die
Arbeit, und das Ego kann endlich damit beginnen, das, was es zuvor jahrelang 
versucht hat zu regulieren, d.h. seine eigene persönliche Situation, völlig zu 
verändern, aber es verwirrt sie, indem es nichts tut und einfach die Energie 
empfängt.

Wenn wir versuchen, uns selbst zu verbessern, dann durch das Ego; Wenn wir 
versuchen, uns selbst zu vergeistigen, dann geschieht das durch das Ego; Wenn 
wir versuchen, uns selbst zu verstehen, dann durch das Ego.

Wenn du lernst, nach nichts zu suchen, dein Leben unter den Bedingungen zu 
leben, die zu dir passen, dann wird das Ego selbst zum Spiegelbild dessen, was 
es morgen sein wird. Und das, was es heute reflektiert, wird vom Bewusstsein 
erfasst und morgen, in einem Monat, in zwei Monaten, in einer anderen Schwingung
wieder übertragen, die das Ego empfangen wird und die es zu einem anderen Ego 
oder einem subtileren Ego machen wird, einem bewussteren Ego, einem 
ausgeglicheneren Ego, einem weiseren Ego, einem beständigeren Ego.

Wenn ich Ihnen sage: Nehmen Sie sich, wie Sie sind, und ich spreche mit Mr. X, 
nimm dich so, wie du bist. Dein Unbewusstes hindert dich daran, deine wahre 
Größe zu erkennen. Wenn es andere auf der Welt gibt, die deine wahre Größe sehen
können, dann brauchst du dir keine Sorgen um dich selbst zu machen, du musst nur
in die Richtung zu dir selbst gehen.

                      


